



Bericht Seniorenwanderung am 19. September 2024

Am Donnerstag, den 19. September 2024 wanderte die Seniorengruppe des Albvereins Hohenstaufen bei herrlichem Wetter in dem schönen Naturraum zwischen Bezgenriet, Hattenhofen und Zell u.A.



Bild: Albverein Hohenstaufen

Ausgangspunkt und Schlusspunkt bildete das gastfreundliche Hasenheim in Bezgenriet.

Ein Teil der Gruppe machte einen Spaziergang von gut 3 km, immer den Hohenstaufen im Blick. Der größere Teil der Gruppe machte unter Leitung von Gerhard Bergmann eine ca. 6 km lange Wanderung über Feld und durch Wald. Beeindruckend waren u.a. der reiche Behang der Streuobstwiesen und die tolle Fernsicht vom Hohenstaufen bis zur blauen Mauer der Schwäbischen Alb.

Froh vereint kehrten dann beide Gruppen im Hasenheim zum Abendessen ein.

Dort wartete auf die Wanderer eine Überraschung: Christel Holz, die Gründerin der Seniorengruppe, und ihr Mann, kamen zur Gruppe. Alle freuten sich, dass Christel nach längerer Krankheit wieder zu ihrer Seniorengruppe kam.